
▲地下道の利用状況

○地元の反応
【東小学校】
・地下道に関し、当初不安もあったが、明るいし通り
やすく良かった。

【東中学校】
・明るく、きれいで非常に良く、登校する小中学生の
マナーが良い。

・また、エレベータも設置されており、非常に便利で
ある。

【町内会長】
・地下道が出来て喜んでいる。特に、小学校・中学
校の通学生の往来が安全になった。

・ただし、自転車利用者のマナーの問題あり。

「城東さくら地下道」が開通して
（平成25年3月16日開通）

①明るく、きれいで通りやすい
②エレベータがあり便利


